

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN EDILICIA DE DEPORTES Y ATENCIÓN A LA JUVENTUD.

PRESIDENTE DE LA COMISIÓN:

Muy buenos días compañeros regidores y compañeras regidoras, agradezco a cada uno de ustedes su puntual asistencia a esta Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia de Deportes y Atención a la Juventud.

Siendo las 11:10 horas, del día jueves veintiocho de febrero del año 2013, me permito nombrar lista de asistencia y verificar si existe Quórum legal de los integrantes de esta Comisión Edilicia, a efecto de sesionar y, en consecuencia, declarar válidos los Acuerdos de los asuntos y expedientes que del interior de ésta emanen.

A continuación, me permito pasar lista de asistencia a los Regidores integrantes de esta Comisión Edilicia:

REGIDORA MARIA LUISA URREA HERNÁNDEZ DÁVILA. Presente
REGIDOR DAVID CONTRERAS VÁZQUEZ. Presente
REGIDORA VICTORIA ANAHÍ OLGUÍN ROJAS. Presente



Se da cuenta de la asistencia de cuatro regidores con derecho a voz y voto de la Comisión convocante de Deportes y Atención a la Juventud.

Se declara que existe Quórum legal para sesionar y para desahogar los Puntos de la orden del día de esta Sesión Ordinaria de la Comisión de Deportes y Atención a la Juventud. Para regirla, propongo a Ustedes compañeros regidores y regidoras, el siguiente;

ORDEN DEL DÍA

- 1. Lista de asistencia.
- 2. Declaración de Quórum.
- 3. Aprobación del orden del día.
- 4. Lectura y en su caso aprobación del acta de la sesión de la sesión anterior.
- 5. Lectura de comunicados recibidos por la Comisión Edilicia de deportes y Atención a la Juventud.
- 6. Informe de resultados de los foros de consulta pública realizados por la Comisión Edilicia de deportes y Atención a la Juventud.
- 7. Asuntos varios
- 8. Cierre de la sesión.

Si es de aprobarse, manifestarlo levantando la mano.



Aprobado el orden del día.

Voz del Regidor César Ruvalcaba.- Una vez desahogados los puntos PRIMERO, SEGUNDO, y TERCERO se procede a cumplimentar lo estipulado en el PUNTO CUARTO del Orden del día, lectura y en su caso aprobación del acta de la sesión anterior y que por respeto al tiempo de ustedes, toda vez que dicha acta fue circulada con anticipación, solicito la dispensa de la lectura de ésta. Quienes estén a favor, sírvanse manifestarlo levantando su mano.

Aprobado.

Concedida la dispensa, consulto a ustedes, Regidores integrantes de la Comisión Edilicia de Deportes y Atención a la Juventud, si aprueban el contenido del acta de la Sesión anterior.

Aprobado.

Siguiendo con el QUINTO punto del orden del día, referente a los comunicados recibidos por la Comisión Edilicia de Deportes y Atención a la Juventud solicito al secretario pueda dar lectura de los comunicados recibidos:



Del Deporte signado por el titular, el Lic. André Marx Miranda Campos.

Es un oficio donde se solicita a la comisión el apoyo para poder instituir ante cabildo el torneo de Guantes de Oro, que ha sido una tradición de la ciudad y que los últimos años no se ha realizado como normalmente trascurría, a su vez mandan un proyecto que se propone para su análisis de esta comisión y la próxima sesión puedan exponer sus comentarios al respecto.

Regidor Cesar Ruvalcaba Gómez.-

Para continuar con el SEXTO punto del orden del día, se rendirá el informe en la voz de su servidor para el conocimiento de todos ustedes y que se hizo aun en el presente mes de febrero.

Se da cuenta de la presencia del Lic. Marco Esquivel que nos acompañe de parte del Consejo Municipal del Deporte.

Se hará un informe de lo que fueron los foros de consulta que se realizaron, como comisión edilicia, en la pasada sesión se acorde generar un consulta para aportar al Plan Municipal de Desarrollo 2012-2015 con miras a 2020 en lo que la materia que a la comisión concierne.



De la premisa que se tiene para generar estas consultas, es captar la opinión de la sociedad y que los planes elaborados por la autoridad tengan inclusión de la antes citada.

Con esta finalidad se procedió a desarrollar 4 foros temáticos, el 12 de febrero fue el primero de estos, con el tema de actividad económica juvenil, el segundo que fue el 19 de febrero fomento de la educación juvenil integral, el tercero de participación juvenil un tema mucho más amplio y el cuarto y último de la cultura del deporte.

La dinámica de los foros consistieron en primer lugar un funcionaria publico del ayuntamiento exponía cuales eran los temas parte de foro, y posteriormente se le daba el uso del la voz a los jóvenes presentes., por medio de aportaciones de los mismos.

A este ejercicio se implemento un instrumento en modalidad de encuesta para captar las opiniones de general a particular acerca de los temas expuestos en cada uno de los foros.

Se agradece también la presencia de la Directora del Instituto Municipal



El evento del Foro de Actividad Económica Juvenil, se realizo en la CANEITI, la compañera Alfeirán me acompaño en esa ocasión y que a su vez el Secretario de Promoción Económica Pedro Ruiz también asistió, lideres y jóvenes emprendedores, miembros de sindicatos fueron los asistentes.

Se escucho mutuamente de parte de nosotros y de los jóvenes sus inquietudes y principalmente se está construyendo un acuerdo para plasmarlos en una iniciativa donde se tengan participaciones de los jóvenes empresarios en las licitaciones y adquisiciones del Municipio.

Fue un ejercicio muy sano el que se realizo con los jóvenes y que viene plasmado en el escrito que se les entrego en esta sesión.

En el foro del Fomento de Educación Integral, que tuvo lugar en el Museo de la ciudad, en esa ocasión nos acompaño el Secretario de Educación Municipal Juvenal Esparza Vázquez, la Directora del Instituto Municipal de Atención a la Juventud, la Lic. Viridiana Flores, así como rectores y directores de 12 universidades privadas además de la Universidad de Guadalajara, líderes estudiantiles y jóvenes interesados en el tema.



documento del reporte, entre ellas varias, como becas, accesos a internet, transportes entre varios.

Se llego al acuerdo de realizar una reunión para vincular a las universidades con el municipio y poder tener un solo programa de becas para que sea más visible y menos complicada su obtención.

El foro de Participación juvenil realizado en la Plaza Fundadores, es esta ocasión nos acompaño el secretario de Desarrollo Social Pedro de Alba, el Secretario de Administración Hugo de León, el Diputado Local Salvador Rizo, del COMUDE Marcos Esquivel, el instituto de la juventud representado por Carlos Kobayashi.

Un evento donde se dio mucha participación amplia y diversa, entre temas como no discriminación, preferencias, se hizo la reflexión que de acuerdo a la normatividad municipal en los centros de consumo, restaurantes etc., deben de contar con un placa de no discriminación.

Apoyo a grafiteros, varios estilos de manifestaciones culturales, solicitan apoyo entre otras.



en Zapopan, el Director del COMUDE de Zapopan, Marcos Esquivel de COMUDE Guadalajara.

Se solicito por parte de los jóvenes asistentes, el velar por la unidades deportivos, se recalco el bienestar que nos hace el deporte para nuestra salud y como serían un buenas maneras para implementarlo a los habitantes del municipio.

Se pidieron mas espacio para beisbol, por parte de deporte adaptado se conto con la representante y que exigen más espacio para este tipo de personas y deportes, la comisión de box se hizo presente a base de sus reclamos acerca del comisionado de box por practicar de corrupción a lo que se respondió que se le dará seguimiento y se quedara en espera de las resoluciones judiciales que en ese proceso esta.

Esta documento reporte se entregara al Ing. Ismael Orozco para que se valore y agrega al Plan Municipal de Desarrollo en medida de lo posible.

Existe algún comentario al respecto.



Regidora Maribel Alfeirán.

Yo quiero felicitarte por los foros en el que estuvo presente, fue algo muy ejecutivo, pero solo quiero que me expliques donde vienen plasmadas la políticas públicas.

Regidor César Ruvalcaba.

Son los planteamientos presentados desde la intensión en un concepto, mediante líneas concretas de propuestas, en cada foro ya viene sintetizado las propuestas.

Regidora Maribel Alfeirán.

Me encantaría me dijeras lo de la medición haciendo referencia de las propuestas.

Regidor César Ruvalcaba.

Se deben de generar indicadores de la información obtenida en estos foros para generar tendencias de necesidades en los temas vistos. Sin embargo como tal no están contenidos en el documento reporte.

Una vez desahogados los anteriores punto y atendiendo al SEPTIMO punto



Regidora Maribel Alfeirán.

Hemos sabido que COPAG ha estado intentando entregar toda la documentación respectiva a los juegos panamericanos, y que Guadalajara y el presidente municipal en ese momento también era el presidente del COPAG, no han tenido respuesta, han acudido con notario y de igual modo sin tener éxito alguno para entregar la documentación, dado que hoy es el ultimo día de la administración estatal y que mañana como quien dice ya no existe una dirección, ya no existe nadie que pueda hacer esto, van hacer papales que se puedan perder , traspapelar y me parece que no hay ninguna razón para no recibir, ver la posibilidad hablar con el Presidente Municipal para que se reciban los documentos, es necesario de hacer auditorias y el sindico, el secretario puedan recibirlos para sus efectos correspondientes.

Si me preocupa que se pueda llegar a perder la información, Guadalajara fue parte fundamental de los Juegos y de gran importancia se puedan dejar todo en claro entregando esos documentos, en caso de que haya responsabilidad de alguien, yo lo he dicho varias veces, se presentan las demandas y quien resulte responsable.

Ouaría que quadara acontada acta cituación un que no hou una vacón



Regidor César Ruvalcaba.

Se toma nota, y te propongo algo, se hará lo posible por contactar a sindicatura para una reunión, se que el comité nace en el pleno del ayuntamiento y solo el pleno lo puede disolver, aun cuando los juegos ya hayan terminado, se que se realizaron auditorias por la auditaría superior del estado así como federal.

Yo no sé cuál es la situación jurídica que guarde comité, se buscara la audiencia para poder darle seguimiento al tema.

Regidor David Contreras Vázquez.

Considero que es de importancia el tema que toca la regidora compañera, un persona jurídicamente debe estar a cargo de los documentos pese aun se termine la administración.

Se debe de ver que la persona que hasta el momento está a cargo de esto sigue teniendo la responsabilidad.

Regidor César Ruvalcaba.

Agradezco la presencia de la directora del IMAJ y el representante del COMUDE, y se considera de manera real la esistencia de vistados a cada



Lic. Marcos Esquivel.-

Aprovecho para felicitarte por tu trabajo Cesar, y creo que este tipo de actividades funcionan para conocer la inquietud de la sociedad y no creo que haya mejor medio. Y en la parte deportivo que se están ejerciendo acciones pide lo que la misma gente solicita.

Regidor César Ruvalcaba.

Agradezco mucho el comentario y mas adelante, le solicitaremos al COMUDE nos pueda explicar cómo y cuándo será puesto en marcha el recurso para la remodelación y las unidades deportivas ya aprobado y que se realizara con recurso federal.

El presidente da por clausurada la sesión de la comisión edilicia de deportes y atención a la juventud siendo las 11:45 de la mañana del día jueves 28 de febrero del dos mil trece.

Gracias a todos.

LA COMISIÓN EDILICIA DE DEPORTES Y ATENCIÓN A LA JUVENTUD



Regidora María Luisa Urrea

Hernández Dávila "Vocal Regidor David Contreras Vázquez

Vocal

Regidora Victoria Anahí Olguín

Regidora María Isabel Alfeirán Ruiz

Rojas

Vocal

Vocal

Esta hoja pertenece al Acta de la Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia de Deportes y Atención a la Juventud del día 28 de febrero del 2013 que consta de 13 hojas.

SESIÓN **O**RDINARIA **D**E LA **C**OMISIÓN **E**DILICIA DE **D**EPORTES Y **A**TENCIÓN A LA **J**UVENTUD

ORDEN DEL DÍA

١	l.	Lie	cto	de	20	icte	nc	i٦
U		LIS	Sla	ue	d5	1516	1110	14

- II. Declaración de quórum.
- III. Lectura y en su caso aprobación del orden del día.
- IV. Lectura y en su aprobación del acta de la sesión anterior.
- V. Lectura de comunicados recibidos por la Comisión Edilicia de Deportes y Atención a la Juventud.
- VI. Informe de resultados de los Foros de Consulta pública realizados por la Comisión Edilicia de Deportes y Atención a la Juventud.
- VII. Asuntos Varios.
- VIII. Cierre de la Sesión.

28 Febrero 2013 Guadalajara, Jalisco



LISTA DE ASISTENCIA DE LA COMISION EDILICIA DE DEPORTES Y ATENCIÓN A LA JUVENTUD JUEVES 28 DE FEBRERO 2013 11:00 HORAS

REG. MARÍA LUISA URREA HERNÁNDEZ DAVILA halming luca de lomela.
REG. VICTORIA ANAHÍ OLGUÍN ROJAS
REG. DAVID CONTRERAS VÁZQUEZ
REG. MARIA ISABEL ALFERIRÁN RUÍZ
REG. CÉSAR RUVALCABA G.
LIC. MARCOS ESQUIVEL TABARES DIRECTOR DE CULTURA FÍSICA Y DEPORTES DEL COMUDE GUADALAJARA.